

Fecha 15.09.2020	Sección Nación	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------

ANUNCIA QUE TIENE BAJO LA “LUPA” EL PAQUETE FISCAL 2021

Alianza Federalista evalúa acción legal contra el PEF

Se prepara. Integra un Secretariado Técnico con personalidades de varios partidos políticos, para analizar el proyecto económico federal

La Alianza Federalista, que integran 10 gobernadores del centro-norte del país, conformó un Secretariado Técnico cuya prioridad es ponerle “lupa” al Paquete Fiscal 2021.

Para este objetivo, el secretariado abordará el consecuente análisis de los presupuestos para los estados integrantes, pero también para el resto de las entidades federativas, señaló a través de un comunicado.

Los mandatarios agrupados en la Alianza Federalista son Martín Orozco (Aguascalientes), Javier Corral (Chihuahua), Ignacio Peralta (Colima), Miguel Riquelme (Coahuila), José Rosas Aispuro (Durango), Diego Sinhue Rodríguez (Guanajuato), Enrique Alfaro (Jalisco), Silvano Aureoles (Michoacán), Jaime Rodríguez (Nuevo León) y Francisco García Cabeza de Vaca (Tamaulipas).

Este último mandatario confirmó que “los 10 gobernadores ya hicimos un equipo técnico que va a estar analizando no solamente las acciones que estaremos llevando a cabo con el nuevo presupuesto, nuevo paquete fiscal, sino la posibilidad de acciones legales al respecto, porque de lo contrario nos van a seguir mermando, mermando y mermando [...] Callados no nos vamos a quedar”, dijo este lunes en conferencia de prensa.

El grupo de trabajo quedó integrado inicialmente con personalidades de diferentes orígenes políticos.

Ahí figuran Guadalupe Acosta Naranjo, Luis Felipe Bravo Mena, Cecilia Soto, Roberto

Gil Zuarth, Luis Farías, Juan Enrique Ibarra, Armando Luna Canales y Azucena Triana.

“La lupa con la que se examinará el Paquete Fiscal es la del federalismo”, apuntó la Alianza.

“En particular –expuso–, es motivo de preocupación la insistencia en fortalecer el centralismo hacendario, delegando a los estados la solución a los graves problemas derivados de la pandemia y de la disminución de la actividad económica, al tiempo que se niegan recursos extras para cumplir con esas responsabilidades”.

El secretariado anunció también que dará seguimiento a la agenda acordada por los gobernadores que se han sumado a la Alianza Federalista.

Para estos propósitos, el grupo se reunirá cada semana, de manera provisional, en Casa Chihuahua, sede de la representación del gobierno de Chihuahua en la Ciudad de México.

La Alianza comenzó su actividad en marzo y su objetivo inicial fue hacer frente a la emergencia por la crisis sanitaria. Sus primeros participantes fueron Nuevo León, Tamaulipas y Coahuila, aunque se han sumado integrantes y temas de discusión, como el Pacto Fiscal.

Los mandatarios de la Alianza han subrayado en varias oportunidades sus diferencias con la administración federal por temas como el reparto de los recursos públicos y el manejo de la pandemia.

Hace una semana, sus 10 integrantes decidieron abandonar la Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago), un foro permanente de diálogo que busca fortalecer el federalismo mediante mecanismos democráticos, abierto a todas las entidades del país, sin distinción de partidos políticos. **/REDACCIÓN**



Fecha 15.09.2020	Sección Nación	Página 11
----------------------------	--------------------------	---------------------



REUNIÓN. Los 10 gobernadores aliancistas se separaron de la Conago hace una semana.